

Jahreskalender erstellt

Erlös kommt der Burgsanierung zugute

Rattenberg-Neurandsberg. (cb) Eine Sanierung, noch dazu einer Burg, verschlingt viel Geld. Der Burgförderverein Neurandsberg ist daher immer auf der Suche nach Einnahmequellen und hat für das Jahr 2020 wieder einen Jahreskalender erstellt.

Verkauft wird das gelungene Produkt am Rattenberger Nikolausmarkt am ersten Adventssonntag, wo er mit einem Stand vertreten sein wird. Der Vorsitzende des Fördervereins, Thomas Piller, findet, dass dieser



Der Burgkalender.

schöne Kalender auch ein passendes Weihnachtsgeschenk wäre. Der Jahreskalender weist eindrucksvolle Bilder der Burgruine und der Sanierung auf, zeigt Fotos vom gelungenen Burgfest und bringt viele Informationen über die Burg und die Tätigkeiten des Burgvereins. Zudem ist der Veranstaltungskalender der Gemeinde für das Jahr 2020 abgedruckt. Auf der letzten Seite des Kalenders befindet sich ein Aufnahmeformular in den Burgförderverein.